大和市至中央林间小学校

令和5年4月7日

学校だより

4月号

重点目標 「いつも『何のため』を考え自ら行動しようとする子」

ご入学・ご進級おめでとうございます

校長 土佐野 睦

学校に子どもたちの元気な声と笑顔があふれる日となりました。保護者、地域の皆さまには、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。また、お子さまのご入学、ご進級おめでとうございます。 新たに 149名の新 1 年生を迎え、児童数806名で令和5年度がスタートしました。

コロナウィルス感染症対策を講じながらの学校生活からもやっと出口が見えてきたところです。 今年1年、子どもたちが、健康で笑顔いっぱいに過ごすことができるように全職員一丸となって教育活動にあたっていきますので、ご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

私は、令和5年度の人事異動により4月1日付で渋谷小学校より着任しました校長の土佐野 睦 (とさの まこと)です。教頭時以来、8年ぶりに中央林間小学校に着任できたことうれしく思っております。保護者や地域の方々の熱心な協力と学校愛に支えられて過ごさせていただいた当時のことは鮮明に覚えています。微力ではございますが子どもたちのより良い成長のために全力で学校経営に取り組んでまいります。どうぞよろしくお願いします。

中央林間小学校の学校教育目標、今年度の重点目標、学校経営方針は、次の通りです。

学校教育目標

「未来を創る子どもたち」

~輝け、自ら学びを創り出す中林小の子どもたち~

重点目標

S afety

「いつも『何のため』を考え、自ら行動しようとする子」



学校経営方針:3つの S(スリーエス)

目指す学校・教師像

安全・安心な学校づくり

S ervice 丁寧で愛情あふれた教育活動

S how 魅力ある授業や行事

目指す子ども像

Sすすんで学ぶ 確かな学力と学習意欲

Sしなやかな心 思いやり、豊かな心、折れない心

|S|すこやかな体 健康でたくましい体

学校生活におけるマスク着用について

PSメールでもお伝えしましたが、4月1日以降の学校教育活動において、児童・教職員及び保護者の皆様のマスク着用は求めません。換気、手洗いなど基本的な感染症対策を行いながら通常の教育活動を実施していきます。

なお、基礎疾患等観戦不安を感じる方など、マスク着用を妨げるものではありませんのでご理解とご協力をよろしくお願いします。